

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. A
UMUR 24 TAHUN PRIMIPARA DI PMB ANISA MAULIDINA GODEAN
II KABUPATEN SLEMAN**

RINGKASAN

Agrippina Isna Sayidani ¹ Reni Merta Kusuma ²

Asuhan kebidanan berkelanjutan (*continuity of care*) merupakan asuhan kebidanan sejak kehamilan, bersalin, bayi baru lahir, nifas termasuk keputusan ber-KB. Tujuan penyusunan Laporan Tugas Akhir untuk memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan dan melakukan dokumentasi SOAP pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus, menggunakan manajemen kebidanan. Metode yang digunakan adalah asuhan kebidanan berkelanjutan di PMB Anisa Maulidina Godean II. Asuhan diberikan saat ibu kunjungan ketenaga kesehatan atau melalui kunjungan rumah.

Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. A berlangsung 7 minggu 2 hari dari kehamilan 32 minggu 3 hari sampai 38 minggu 5 hari bersalin, nifas, BBL dan dengan prekuensi kunjungan hamil 4 kali persalinan 1 kali, nifas 2 kali, BBL 2 kali. Proses kehamilan Ny. A berjalan fisiologis. Persalinan berlangsung normal di RSA UGM dengan kala I berlangsung 18 jam, kala II berlangsung 20 menit, kala III berlangsung 15 menit, kala IV berlangsung 2 jam. Tanggal 12 April 2018 pukul 04:20 WIB bayi Ny. A lahir normal jenis kelamin laki-laki langsung menanggis, tonus otot baik, kulit kemerahan, dengan berat badan 3600 gram dan panjang badan 51 cm. Pada masa nifas kunjungan kedua yaitu kunjungan 6 hari Ny. A mengeluh pengeluaran ASI masih sedikit sehingga penulis melakukan penanganan dengan memberikan KIE tentang pijat oksitosin, setelah dilakukan evaluasi keluhan Ny. A sudah mulai berkurang. Asuhan pada neonatus tidak ditemukan masalah atau penyulit selama memberikan asuhan.

Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny. A saat hamil, bersalin, masa nifas, BBL didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan selalu menerapkan manajemen kebidanan, dan meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

¹ Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D3) Universitas Jenderal Achmad Yani

² Dosen Pembimbing Universitas Jenderal Achmad Yani